



Sheinbaum: Contraloría y Fiscalía deben revisar situación patrimonial de Limón

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO,
ELBA MÓNICA BRAVO Y
SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, consideró que la denuncia realizada en contra de la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, sobre falsedades en su declaración patrimonial y beneficios económicos de sus familiares con políticos, tiene que revisarse por parte de la Secretaría de la Contraloría General y, si es necesario, por la propia Fiscalía General de Justicia.

Después de inaugurar el Centro de Realidad Virtual de la Universidad de la Policía, la mandataria capitalina aseguró que desconocía esa información, pero cuando hay una noticia así, a partir de lo que se haya hecho público, se inicia un procedimiento de oficio y debe revisarse.

En su programa *Martes del Jaguar*, la gobernadora de Campeche Layda Sansores presentó documentos en los que, aseguró, la alcalde-

sa de Alvaro Obregón compró dos departamentos en el lapso de una a dos semanas, uno de ellos con valor de 8 millones de pesos en la colonia Bosques de Chapultepec y otro de 2 millones 249 mil pesos en Santa Fe.

Supuestamente también adquirió otro inmueble con valor de 5 millones 700 mil pesos, que registró en su declaración patrimonial por un valor menor, del orden de 570 mil de pesos.

Además, la gobernadora señaló que sus familiares directos utilizaron sus empresas para beneficiarse a partir de su relación con políticos, lo que les ha permitido obtener bienes por más de 215 millones de pesos.

En tanto, el concejal de Morena en esa alcaldía, Ángel Augusto Tamariz, señaló que las conversaciones que reveló la gobernadora de Campeche entre Limón y el dirigente del PRI, Alejandro Moreno, demuestran "que la panista representa esa corrupción de generaciones de políticos que utilizaron el poder público para la acumulación de bienes, de riquezas y de

privilegios".

Consideró que es imposible que con los cargos que ha tenido Limón "sea suficiente para la acumulación de toda esa riqueza".

Relación de Lía y Gálvez con García Luna

Por otra parte, el dirigente local de Morena, Sebastián Ramírez, señaló que tanto la alcaldesa como la senadora Xóchitl Gálvez deben dar a conocer toda la información sobre presuntas operaciones ilícitas relacionadas con el ex secretario de Seguridad Pública Genaro García Luna, quien es juzgado en Estados Unidos.

En conferencia de prensa, el morenista recordó que ambas fueron compañeras de gabinete del ex funcionario de Felipe Calderón -Limón era subsecretaria de Derechos Humanos y Gálvez comisionada nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas-, por lo que llamó a "romper el silencio" y contar lo que sepan de las actividades de García Luna.